

Ursula Klein, Dienstag, 3. Mai 2011

## Leserbrief zum Thema Bushaltestellen

---

### Denkwürdiger Fehlstart

Mit ihrem per Foto dokumentierten Besuch an der neu errichteten Bushaltestelle am Ginkgoring hat die Mainhäuser CDU-Fraktion nach ihrem Absturz bei der Kommunalwahl einen denkwürdigen Fehlstart hingelegt. Während man in Mainhausen noch auf eine Analyse und Konsequenzen aus dem Verlust der Wählergunst wartet ist nun deutlich, dass diese nicht folgen werden. Die CDU wiederholt ständig ihre Fehler seit dem Abgang von Dieter Gröning. Profillos und ohne eigenen Ansatz macht sie sich Projekte von Ruth Disser und der SPD zunutze. Jeder interessierte Mainhäuser weiß, mit welchem Nachdruck CDU, FDP und UWG die umfassende Sanierung der Bushaltestellen verhindern wollten – falsche Behauptungen bezüglich des Landeszuschusses und Angriffe unterhalb der Gürtellinie inbegriffen. Jetzt stellen sich einige Mitglieder der CDU an die Haltepunkte und schmücken sich mit fremden Federn. Die CDU hat leider nichts verstanden.

Ursula Klein  
Mainhausen

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen